

Kerzen basteln

Den Tag zu etwas Besonderem machen – mit einer selbstgestalteten Kerze!

Eine Kerze zeigt uns: jetzt ist etwas Besonderes. Wir freuen uns, dass wir zusammen sind, denken an jemanden, bitten oder danken, besinnen uns oder feiern. Diese Kerze kann z.B. auch eure Familienkerze sein, oder ein Geschenk für einen lieben Menschen

- ☛ Nimm eine Kerze (darf auch schon benutzt sein) und Reste von Wachsplatten.
- ☛ Zupfe kleine Stücke von den Wachsplatten ab und knete und kugle sie weich.
- ☛ Klebe die Kügelchen nach Belieben auf die Kerze (z.B. als Regenbogen, Kreuz, Kreis oder einfach bunt durcheinander)
- ☛ Wenn sie fertig ist, entscheidet gemeinsam, wo sie stehen soll und wann ihr sie anzünden wollt.

